

Exige mayoría calificada ante Tribunal Electoral

Defiende pluris de 4T Sheinbaum en TEPJF

Pide la morenista
respetar voluntad
del 2 de junio
en las urnas

MARTHA MARTÍNEZ
Y ÉRIKA HERNÁNDEZ

La Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, advirtió ayer que desde el 2 de junio pasado, los ciudadanos dejaron claro en las urnas cuál debería ser la composición del Congreso, por lo que llamó a las autoridades electorales a respetar la voluntad del pueblo.

El próximo 23 de agosto, el INE deberá definir el reparto de legisladores plurinominales en medio de demandas de la Oposición que pide que no se permita la sobrerrepresentación del partido oficial y aliados, y ante el amago de que, en caso contrario, impugnarán el reparto ante el TEPJF.

En su discurso, tras recibir la constancia de mayoría en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), pidió a los titulares de esa instancia a actuar apegados a la Constitución y a las leyes.

“El 2 de junio, el pueblo de México también plasmó su voluntad para la composición del Congreso de la Unión y es clara la norma electoral en la asignación de legisladores de mayoría y de representación proporcional.

“Estoy convencida que las y los titulares del Poder Judicial en materia electoral conocen a profundidad este tema, porque así han actuado en pasadas elecciones y sabrán respetar también la Constitución, las leyes y la voluntad del pueblo”, dijo.

Ante dirigentes de Morena, familiares y Secretarios de Estado en funciones y próximos a asumir el cargo, pidió no temer a nada y aseguró que el futuro será promisorio.

“Como titular del Ejecutivo federal, como primera



■ Claudia Sheinbaum fue recibida ayer por la Magistrada Mónica Soto, en la sede del Tribunal Electoral, para recibir su constancia de mayoría.



EL DISCURSO

Edgar Medel

‘Que correspondan votos con escaños’

ÉRIKA HERNÁNDEZ

A unos días de que el Consejo General tome una decisión, 20 ex consejeros y siete ex Magistrados demandaron al INE y al Tribunal Electoral garantizar que curules y escaños en la Cámara de Diputados correspondan a votos del 2 de junio.

En una carta, indicaron que no se trata de un asunto rutinario ni de aplicar una fórmula matemática.

“Su resolución tendrá que ver con el peso especí-

fico que los diferentes partidos y coaliciones tendrán en la Cámara de Diputados. En las últimas décadas se ha buscado que entre votos y escaños exista la mayor correspondencia”, afirman.

“Nos preocupa que una lectura letrista y parcial de una fracción del Artículo 54 de la Constitución lleve al País a contar con una Cámara en la cual la representación de diversas corrientes esté distorsionada”.

Entre los firmantes están los ex presidentes del

INE: José Woldenberg, Leonardo Valdés, Carlos Ugalde y Lorenzo Córdova, y los ex presidentes del Trife: María del Carmen Alanís, José Alejandro Luna Ramos, Ojesto Martínez, Leonel Castillo y Alejandro Luna Ramos.

Y los ex consejeros Jacqueline Peschard, Mauricio Merino, Alejandra Latapí, Arturo Sánchez, Alfredo Figueroa, Benito Nacif, Marco Baños, María Marván, Ciro Murayama y José Roberto Saldaña, entre otros.

Presidenta mujer de México, sepan que actuaré con honestidad, responsabilidad, respetando la independencia de los Poderes.

“Gobernaré para todos y para todas las mexicanas y mexicanos, y tengan la certeza que nos sentimos y nos sentiremos todas y todos cada día más orgullosos de nuestro origen y también de nuestro porvenir. Nadie debe temer a nada, al contrario, el futuro es promisorio”, indicó la morenista.

Afirmó que el pueblo votó a favor de que no regresen

los Gobiernos al servicio de unos cuantos, la prepotencia, el influyentismo, la corrupción y los privilegios.

Reiteró que el mandato en las urnas fue claro: avanzar en la llamada Cuarta Transformación, que continúe la economía moral y que no regrese el neoliberalismo.

Sheinbaum aseguró que no regresará la guerra contra el narcotráfico y anunció que seguirá construyendo la paz.

“Me comprometí durante el proceso electoral a seguir construyendo la paz atendiendo las causas y abatiendo

la impunidad, y el pueblo lo aprobó con su voto. Lo haremos con estrategia, no regresará la guerra contra el narcotráfico. Seguiremos construyendo paz con justicia”, afirmó.

Recordó que otro mandato popular fue defender la soberanía, que reside en el pueblo y que siempre debe estar por encima de grupos o individuos por más poderosos que parezcan.

Reiteró su compromiso de no defraudar y poner todo su empeño, conocimiento, corazón e incluso la vida, para servir a la Patria.